

Eintauchen in wunderbare Welten



Diese Künstlerinnen und Künstler stellen bis am 12. Dezember im Atelier R6 in Goldau aus.

Bild: Stefanie Henggeler

Goldau In der Kunstausstellung «auf-, /ab-, /eintauchen», die bis am 12. Dezember im Atelier R6 von Irène Hänni (Zweite von rechts) zu Gast ist, können die Besucherinnen und Besucher in andere Welten eintauchen: Der Küssnacher Fotograf Roger Harrison (links) zeigt, dass Wien nicht nur auf seine schöne Architektur zu beschränkt ist,

sondern die Menschen die Stadt ausmachen. «Schnittholzträume» in dreidimensionalen Reliefs von Thomas Hausenbaur (rechts) laden zum Betrachten ein. Die realistisch-figurativ gemalten Bilder von Sussi Hodel (Zweite von links) werfen neue Blickwinkel auf. Am 8. Dezember stellt zudem Inés Mantel ihr neues Buch vor. (sh)